



Tag der Pausenmilch

Mit dem Lied „alli mached Misch“ begann der Tag der Pausenmilch. Dieses Jahr durften die Kinder klassenweise den Bauernhof der Familie Sturzenegger in Balgach besuchen. Welch eine Freude, die verschiedenen Tiere kennen zu lernen und zu sehen, woher die Kuhmilch kommt.



Jeweils die Hälfte der Kinder durfte alternative "Milchsorten" ausprobieren und Kokosmilch selbst herstellen. Anschliessend wurde diskutiert, welche Milch ihnen am besten geschmeckt hat.



Die andere Hälfte bastelte in der Zwischenzeit einen Kuhfangbecher. Den Abschluss bildete wieder ein gemeinsames Lied.

Adventssingen

Pünktlich zum Start des Adventsrituals am 1. Dezember war die Wiese mit Schnee bedeckt. Zwei Adventskinder durften ihre Adventskugel mit dem Adventsgeschenk am Weihnachtsbaum austauschen. Die zwei ausgewählten Adventslieder wurden dann auf dem Spielplatz miteinander gesungen.

Welch stimmiger Einstieg für Gross und Klein in die Adventszeit...



Adventskiste



Gross und Klein arbeiteten eifrig an der Adventskiste für den Balgacher Adventsweg im Riet. Noch bis zum 6. Januar kann der Weg besichtigt werden.

Kleine Hände schliffen die Häuschen eifrig mit Schleifpapier. Andere durften zu zweit die Häuschen aussägen. WC-Rollen wurden bemalt, in Streifen geschnitten, zusammengeheftet und mit viel Glitzer und Pailletten beklebt. Getreu dem Motto: Ein bisschen mehr Glitzer schadet nie!

Was für eine Kraft und Ausdauer! Da gönnte sich die eine oder andere Hand auch mal eine Pause...



Der Samichlaus

Der Samichlaus hatte den Kindern vorher einen Brief geschrieben und sie um Hilfe gebeten, weil sein Esel Nuck eine "dumme" Idee hatte. Was es mit dieser Idee auf sich hatte, erfuhren die Kinder am Mittwoch. An diesem Tag konnten sie vier Stationen durchlaufen: Säckchen füllen, den Nikolaus treffen, die Geschichte "Nikolaus und der dumme Nuck" kennenlernen und einen Duftaufhänger basteln.

Adventszauber

Advent, Advent ein Lichtlein brennt!

Eifrige Hände bastelten am Bastelvormittag Sterne, Schneeflocken, Schneemänner und die Adventskiste. Anschliessend schmückte die Mittagsbetreuung den Eingangsbereich. So konnten die Kinder pünktlich am 1. Dezember morgens den wunderschön geschmückten Flur bewundern.

Trotz des regnerischen Wetters fand der Adventszauber mit 150 Teilnehmern bei bester Stimmung in der Schule drinnen statt. Unter der Leitung von Frau Güntert wurden die Adventslieder sowie das gelernte „Samichlausprüchli“ mit Stolz von den Kindern vorgetragen.

Bei Wienerli, Brot und Punsch konnte die Zeit danach für einen gemütlichen Plausch mit den Eltern genutzt werden. Bis dann mit dem letzten Lied und den Weihnachtsguetzli das Ende der Veranstaltung eingeläutet wurde.

Allen Beteiligten und Mitwirkenden ein herzliches Dankeschön für diesen tollen Abend!



Schilf

Alle Mitarbeitenden aus den pädagogischen, therapeutischen und sozialpädagogischen Teams der drei Standorte der Sprachheilschule trafen sich am Samstag, 4. November, in den unterschiedlichsten Workshops und konnten einen abwechslungsreichen Tag geniessen.

Kranke Kinder



Bitte behalten Sie Kinder mit den typischen Symptomen wie Husten und Fieber zu Hause bis die Symptome **24 Stunden** abgeklungen sind.

Auf Wiedersehen

Wir verabschieden uns von **Edith Marchetto und Alina Sumbach**.

Beide Frauen waren eine grosse Bereicherung für uns! Für die gute Zusammenarbeit und die tatkräftige Unterstützung bedanken wir uns ganz herzlich.

Wir wünschen ihnen viel Freude und Erfolg am neuen Arbeitsplatz sowie Glück für die Zukunft.

Herzlich Willkommen

Wir heissen Frau **Francesca Tebaldo** als neue Mittagsbetreuung und **Claudia Heeb** als Lehrperson herzlich willkommen und wünschen ihr viel Freude an der Sprachheilschule Rheintal.

Wichtige Daten

Weihnachtsferien

Sa. 23.12.23 – So. 07.01.2024

Zahnarzt

Do 11.01.2024

Winterferien

Sa 27.01. – So 04.02.2024

Fasnacht

Di 13. Februar 2024

Tag der Logopädie

Mi 06. März 2024

Abschiedsnachmittag für Eltern austretendes Schüler/Innen

Do 20. Juni 2024

Wir wünschen Ihnen schöne und erholsame Feiertage und einen guten Rutsch ins 2024!

Dezember 2023